

Ä2 zu A2: Der Wahrheit in die Augen schauen: Der Klimawandel verlangt radikales Umsteuern.

Antragsteller*innen Lisa Badum MdB (KV Forchheim)

Von Zeile 26 bis 28:

Erdüberhitzung ein bayerisches Klimaschutzgesetz mit ehrgeizigen Zielen. Wir GRÜNE fordern daher **Ziele** Maßnahmen, die im Einklang stehen mit den Berechnungen des Weltklimarats IPCC, damit wir den weltweiten Temperaturanstieg auf 1,5 Grad

Begründung

Wenn wir die im ersten Satz des Absatzes genannten „ehrgeizigen Ziele“ erreichen wollen, darf es „Maßnahmen“. Sonst liegt eine Doppelung vor.